

Transferts : Départ d'Olivier Vannucci (Off.)

Le **GFC Aiacciu** enregistre un nouveau départ.

En effet, Olivier Vannucci quitte le **GFCA** pour s'engager avec le FC Borgo (Division d'Honneur). Le défenseur de 22 ans va relever le challenge de l'accession proposé par le club de Haute-Corse et souhaite également avoir plus de temps de jeu.

L'**Association des Socios du GFCA Football** remercie malgré tout Olivier Vannucci pour sa contribution à l'accession du **Gazélec**en Ligue 2 et lui souhaite également bonne chance pour la suite de sa carrière.

Les dirigeants du **GFC Aiacciu** vont devoir désormais compenser ce nouveau départ et donc renforcer les compartiments défensif et offensif de notre équipe en vue de la saison prochaine.

**Passione - Fideltà - Fervore - GFCA Per Sempre.
Dapoi Piu Di Cent'Anni A Listessa Passione Per I Nostri Culori.**